
Gentilissimi presidenti di Clubs Lions distretto 108TA1 ben trovati , 

  

      sono Alberto De Luca , Officer distrettuale subentrato a Marco Mariotti 

      nel progetto BEL. 

 

       Durante il congresso di apertura del 22 settembre a Verona , il Governatore  

       mi ha concesso lo spazio per farmi conoscere ma principalmente per comunicare 

       a tutti i Clubs la volontà di  arrivare al Congresso Nazionale di chiusura a Taormina 

       con le credenziali per PROPORRE IL BEL SERVICE NAZIONALE anno 2013. 

 

      Anche se nell'anno in corso il BEL non rientra come service distrettuale ,l'attività 

      sta galoppando per far conoscere anche a distretti del Cento e Sud la grande 

      utilità riscontrata dai 18 non vedenti del nostro distretto che stanno utilizzando  

      il BEL. 

 

      Chiedo ancora la Vostra grande considerazione sia come divulgazione del BEL sia come  

      contributi per far fronte a ricerche di continuo miglioramento tecnologico sia di 

      sostegno a nuovi e diversi NON vedenti. 

 

      Per acquistare maggior credibilità e dimostrare la estesa convinzione dell'utilità 

       del BEL , le pratiche da inoltrare ai comitati crescono di importanza avendo 

       più Clubs che condividono ed appoggiano il progetto. 

 

      Sarà necessario che più Clubs prima della fine dell'anno 2012 , a seguito di regolare 

      delibera assembleare , mi facciano pervenire la proposta di Service e Tema multi distrettuali. 

 

     Sicuro di poter contare ancora sul Vostro appoggio e sostegno al Progetto BEL 

     ringrazio per quanto state facendo e quanto faremo ancora assieme. 

 

      Cordialmente 

       Alberto De Luca 

      Officer " Cavalieri della Luce " 

 


